

67. INTERNATIONALE INFERNO-RENNEN 2010

Pressemitteilung Inferno 2010

Almer und Salzmann dominierten den Riesenslalom

Die Grindelwaldnerin **Nicole Almer** konnte bei besten Wetter- und Pistenbedingungen ihren vierten Sieg an einem Inferno Riesenslalom feiern. Der Walliser **Mathias Salzmann** hingegen fügte seinen beiden Abfahrtssiegen von 2006 und 2007 seinen ersten Riesenslalomsieg hinzu. Die bestens hergerichtete Piste hielt der Rekord-Teilnehmerzahl von 376 Startenden problemlos stand und erlaubte auch noch hervorragende Zeiten mit hohen Startnummern.

Nicole Almer liess ihren Gegnerinnen der Kategorie Damen 1 keine Chance und distanzierte die Eggiwilerin **Barbara Oberli** um 3,15 und ihre Teamkollegin und mehrfache Infernosiegerin **Melanie Steuri** um 3,23, Sekunden. Langlaufsiegerin Anita Weyermann wurde 12.

In der Kategorie Damen 2 gewann **Judith Graf** nach dem Langlauf auch den Riesenslalom und gilt damit als Kronfavoritin für die Inferno-Superkombination. **Karin Perren** vom Rennteam Eggiwil verlor als Zweite 3,91 Sekunden und die drittplatzierte Österreicherin **Eva Mayer** 5,11 Sekunden.

Bei den Ladies gewann die Deutsche **Eva-Maria Swiczinski** knapp vor **Eva Aeschmann** aus Matten (-0,16 sec) und der Britin **Judith French** (-7,59 sec).

In der Hauptklasse der Herren siegte **Matthias Salzmann** aus Blatten 0,42 Sekunden vor dem Niedersimmentaler **Patrick Zürcher** und 0,63 Sekunden vor **Oliver Zurbrügg** aus Lauterbrunnen.

Knappe Entscheidungen auch bei den Senioren 1. Es gewann ein weiteres Mal **Hermann Rösti** (Niedersimmental) 0,31 Sekunden vor dem Alpnacher **Kuno Michel** und 0,34 Sekunden vor dem letztjährigen Hauptklassensieger **Oliver Feuz** aus Mürren.

Der deutsche **Klaus Zürn** wiederholte bei den Senioren 2 seinen Vorjahressieg und verwies **Leopold Osanger** (A) um 0,74 und den ehemaligen mehrfachen Infernosieger **Heinz Fringer** aus Arosa um 2,76 Sekunden auf die Ehrenplätze

Bei den Gentlemen hiess der Sieger **Werner Fessler** (A) 5,58 Sekunden vor **Hans Heeb** (Arosa) und 6,37 Sekunden vor dem Briten **Nigel Fawkes**.

67th INTERNATIONAL INFERNO-RACES 2010

Press release Inferno 2010

Almer and Salzmann dominate the giant slalom

Nicole Almer from Grindelwald won her fourth Inferno Giant Slalom during perfect weather and piste conditions. The Walliser, **Mathias Salzmann** managed to finally win the giant slalom after winning the downhill in 2006 and 2007. The superbly prepared course had a record 376 participants and was still in a great condition for those with a late starting number.

Nicole Almer gave her competitors in the category Damen 1 no chance beating **Barbara Oberli** by 3.15 secs and her team colleague and multiple Inferno winner **Melanie Steuri** by 3.23 secs. The winner of the cross country **Anita Weyermann** was 12th.

In the category Damen 2, **Judith Graf** won the giant slalom to add to her win in the cross country making her the overwhelming favourite for the Inferno Supercombination. **Karin Perren** from the team Eggiwil was second, 3.91 secs behind with third place going to the Austrian **Eva Mayer** 5.11 secs after the winner.

In the Ladies category, the German **Eva-Maria Swiczinski** won just in front of **Eva Aeschmann** from Matten (-0.16 sec) with the Brit **Judith French** (-7.59 sec) in third.

In the main category for the men, **Matthias Salzmann** from Blatten was 0.42 secs in front of **Patrick Zürcher** (Niedersimmental) and 0.63 secs in front of **Oliver Zurbrügg** (Lauterbrunnen) in third.

It was a close call in Senior 1. Once again **Hermann Rösti** (Niedersimmental) 0.31 secs ahead of **Kuno Michel** (Alpnach) and 0.34 secs better than last years main category winner **Oliver Feuz** from Mürren.

The german **Klaus Zürn** once again took the Senior 2 beating **Leopold Osanger** (Austria) by 0.74 secs and the multiple Inferno winner **Heinz Fringer** from Arosa by 2.76 secs

With the Gentlemen it was **Werner Fessler** (Austria) 5.58 secs quicker than **Hans Heeb** (Arosa) and 6.37 secs better than the Brit **Nigel Fawkes**.